

# La Diputación presenta en Madrid el Plan de Actuación para la Dinamización de Servicios Residenciales y Envejecimiento Activo

*Por Gabinete de Prensa  
abr. 10, 2024*



La Diputación Provincial de Zamora, ha presentado este miércoles en la capital de España el **Plan de Dinamización de Servicios Residenciales y Envejecimiento Activo** enmarcado dentro de la Estrategia Silver Economy, en un acto celebrado en la Casa de Zamora en Madrid que ha contado con la presencia de **Ramiro Silva Moterrubio**, vicepresidente segundo de la Institución Provincial y diputado de Política Social y Familia, y **Amaranta Ratón Fresno**, vicepresidenta tercera y diputada delegada del Área de Emprendimiento y Fondos Europeos.

A la convocatoria también han asistido representantes de diversas instituciones nacionales relacionadas con este sector como CEOMA, Mensajeros de la Paz, Fundación Amigos de los Mayores, Plataforma de Mayores y Pensionistas y la Plataforma de Fisioterapeutas, Geriátría y Gerontología, entre otras, junto a personalidades destacadas como el director general de Caja Rural de Zamora, Cipriano García, el presidente del Consejo de Administración de Mutua Madrileña, Román Rodríguez, y el politólogo y sociólogo Manuel Mostaza.

Asistieron también una nutrida representación de socios de la Casa de Zamora en Madrid, y medios de comunicación de impacto nacional.

La inauguración del acto corrió a cargo de Ramiro Silva, quien hizo una amplia exposición sobre el Plan de Dinamización de Recursos Residenciales y Envejecimiento Activo y destacó que la provincia de Zamora reúne cualidades significativas, además de su experiencia y recursos en la red asistencial, al tiempo que reseñó su cercanía a Madrid y su buena comunicación tanto por carretera como en tren, su patrimonio cultural, la diversidad de entornos naturales, su rica gastronomía y la amabilidad de sus gentes.

Tras la inauguración los técnicos del Servicio de Fondos Europeos y Envejecimiento incidieron sobre el Plan para dar paso a la directora de Residencia Coral, Soraya Taranilla, y la enfermera de la misma, Cristina Peláez, quienes aportaron la visión de las residencias incluidas en la Red de servicios de proximidad y atención a la dependencia de la provincia de Zamora (RezSap).

La provincia de Zamora ha hecho un notable el esfuerzo para estar a la vanguardia en el sector de la Economía Silver.

El objetivo es dar visibilidad a esta realidad existente y poco conocida a nivel nacional e impulsar Zamora como destino Silver de referencia tanto nacional como internacional.

Así lo cree la Diputación de Zamora, en palabras de Amaranta Ratón, quien tiene el convencimiento de que “impulsando esta red asistencial, contribuiremos a combatir la despoblación y a favorecer que muchos zamoranos y españoles, la elijan como destino preferente para establecerse desde su prejubilación”.

Del mismo modo, Ratón hizo un llamamiento a “todos los zamoranos que, durante las últimas décadas tuvieron que salir de su provincia para que regresen a su casa, para que vuelvan al hogar que les vio nacer y así poder vivir años de plenitud, recuperando el arraigo”.

La presentación pretende captar la atención de los zamoranos que residen en Madrid u otras localidades españolas, para ofrecer ampliar la base de usuarios de la red asistencial zamorana, incluyendo a personas de otras partes de España e incluso de Europa.

El Plan de Actuación para la Dinamización de Servicios Residenciales y Envejecimiento Activo constituye una nueva intervención dentro de la Estrategia Silver Economy que desarrolla la Diputación Provincial de Zamora.

El objetivo de la iniciativa es promover el retorno a la provincia de los numerosos zamoranos que a lo largo de las últimas décadas han emigrado, fundamentalmente por motivos laborales, a distintos puntos de la geografía nacional (especialmente a Madrid).

Muchos de estas personas de origen zamorano han continuado manteniendo sus vínculos emocionales, familiares, e incluso económicos con la provincia que les ha visto nacer y crecer, y ahora, alcanzada la edad de jubilación se convierten en potenciales consumidores de los recursos silver disponibles en el entorno rural de Zamora, especialmente en el ámbito de los cuidados, los servicios residenciales y el envejecimiento activo.